

# Kalau SLA SLP Punya LabComputer itu Bagus tapi Jika SD Memiliki LabComputer Itu Baru Luar Biasa Negri Lagi

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 17:20



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kalau Sekolah Lanjutan Atas (SLA) memiliki Laboratorium Computer itu bagus, kalau Sekolah Lanjutan Pertama (SLP) memiliki Laboratorium Computer itu bagus juga, tapi jika Sekolah Dasar memiliki Laboratorium Computer itu baru luar biasa, negri lagi "kata Jeje Wiradinata",

selaku Bupati Pangandaran dalam pidato sambutannya pada acara peresmian Gedung Percontohan SDN 1 Babakan Pangandaran sekaligus pengukuhan Dewan Pendidikan Kabupaten Pangandaran periode 2025–2030, bertempat di SDN 1 Babakan, Jl. Raya Babakan Pangandaran No. 65, Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, Rabu (15/1/2025).

Disampaikannya bahwa, kami ingin kualitas pendidikan di Kabupaten Pangandaran lebih baik, diantaranya yaitu mencari pola bagaimana membangun sekolah menjadi referensi untuk semua sekolah di Kabupaten Pangandaran.

"Untuk itu, kita membangun nya di SD Negeri 1 Babakan. Gedungnya kita bangun menghabiskan sekitar Rp 5,8 miliar."

"Tapi ini masih kurang, harus nambah sekitar Rp 1 miliar lagi untuk paving block, pagar, dan lainnya. Jadi, SD Negeri 1 Babakan ini nanti menjadi SD percontohan "katanya".

Tambah Jeje, kalau Sekolah Lanjutan Atas memiliki Laboratorium Computer itu bagus, kalau Sekolah Lanjutan Pertama memiliki Laboratorium Computer itu bagus juga, tapi jika Sekolah Dasar memiliki Laboratorium Computer itu baru luar biasa, negri lagi "ujarnya".

Sementara usai acara guntingpita, Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, saat di minta statemennya menyampaikan bahwa peresmian ini diharapkan mampu memotivasi siswa dan guru untuk terus meningkatkan prestasi. "Dengan fasilitas yang memadai, diharapkan minat belajar siswa semakin tinggi, sehingga mutu pendidikan di Kabupaten Pangandaran terus meningkat," ujarnya.

Hadir dalam acara ini sejumlah tokoh penting, di antaranya Bupati terpilih Hj. Citra Fitriyami, SH, Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, Wakapolres Pangandaran Kompol Sukmawijaya, S.Sos, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Fraksi PDI P Asep Noordin, H.M.M, beserta anggota DPRD dari berbagai fraksi, Sekda Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H. Kusdiana, MM, dan Asda I II III, Para Camat dan tokoh masyarakat sekitar. \*\*